

Shanon Biotechnologie investit 12 millions d'euros à Dieuze

by Usine Nouvelle - vendredi, janvier 16, 2004

<https://www.correspondances.fr/shanon-biotechnologie-investit-12-millions-deuros-a-dieuze/>

La société irlandaise Shanon Biotechnologie annonce un investissement de 12 millions d'euros dans une usine de production d'eau médicamenteuse à Dieuze (Moselle).

Implanté sur le site d'Atofina, en voie de reconversion, le bâtiment de 7 500 mètres carrés doit sortir de terre cet été sous maîtrise d'ouvrage de la Société d'équipement du bassin lorrain pour un coût de 6 millions d'euros.

Docteur en biologie moléculaire et ancien de la Nasa, John Walters, 37 ans, actionnaire majoritaire du projet, détient les 17 brevets portant sur des eaux fonctionnelles (boissons énergisantes, enrichies ou associées à des substances curatives).

L'usine de Dieuze doit produire des médicaments prêts à boire, les substances actives insérées dans le bouchon se trouvant libérées dès l'ouverture dans une eau stérile et au dosage voulu. Outre ces produits, qui doivent être élaborés en partenariat avec des laboratoires internationaux dont Aventis ou les britanniques Boots et SLL, le site produira des boissons fonctionnelles énergisantes, anti-stress, glutaminées ou dédiées à la santé osseuse. L'usine doit recruter une vingtaine de salariés lors de son ouverture, prévue en fin d'année, et passer progressivement ses effectifs à 68 salariés sur trois ans.